



さくらだより



令和7年12月発行

寒さも少しづつ厳しくなり、冬の訪れを感じる時期となっていました。「もう少しでクリスマスだね」「雪はまだふらないかな?」とたのしみにしながら過ごしています。

年内も残りわずかとなりました。子どもたちが様々な行事や活動を通して、とても成長されたと1年を振り返る今日この頃です。今年も1年、ありがとうございました。



※11月の様子※

11月1日（土）には、出雲ドームにてかみあり吹奏楽フェスタがありました。さくら組になった頃から取り組んできたマーチング活動。「このリズム好きなんだ」「みんなでやるのたのしい」などの前向きに活動しながらも、時には上手くいかず壁にぶつかるものもありました。「一緒にやろう」「大丈夫だよ」など、お友だち同士で声を掛け合い励ます姿もみられました。迎えた本番では、「きんちょうするね」「たのしみだね」と話しながら、今まで頑張ってきたことを一人ひとりが自身をもって、仲間たちと一緒に素敵なお演奏をすることができました。温かいご声援、沢山のご協力ありがとうございました。

園外活動では、トガノ建設さんに見学に行ったり、海のゴミ拾い・梨狩りに出かけたりする機会がありました。トガノ建設さんの見学では、普段乗ることや、触ることのない機械に乗ったり、実際に使わせてもらったりしました。「こんなにたかいところでお仕事してるんだ」「覗いたら線が出てくるのすごい」と楽しんで見学させていただきました。

海のゴミ拾いでは、それぞれが小さいごみから大きいゴミまで沢山拾いました。「みんなが拾ったから綺麗になったね」と綺麗になったことを喜びました。

梨狩りでは、「こんなに大きくなってる!」「沢山あるね~!!」と嬉しそうに収穫しておられました。収穫した梨は、おやつの時間にも美味しいいただきました。

今月も沢山の活動と一緒に楽しみたいと思います。



☆今月のねらい☆

- 相手の気持ちを考え言葉の使い方や思いの伝え方を工夫しようとする。
- 音楽やセリフに合わせて大きく身体を動かしたり、表現することを楽しむ。

お知らせとお願い

- 今月のお弁当の日は、6日（土）です。お弁当のご用意をお願いします。
- ※19日（金）はお弁当の日ですが、れんげ組・さくら組はクリスマス発表会本番のため、お弁当は必要ございません。
- 今月の体操遊びは2日（火）、9日（火）です。体操服での登園をお願いいたします。
- 名札を毎日つけていただきますようお願いします。活動の中でも使用しますので、登園前にご確認いただけますと喜びます。